





# Cartas

## Premio a Zurita

Señor Director:

Con sabor amargo y creciente desagrado he presenciado la discusión pública que, una vez más, ha suscitado el otorgamiento del Premio Nacional de Literatura, en esta oportunidad discernido al poeta Raúl Zurita.

Me ha molestado la forma como se ha producido el debate, tanto por el tono utilizado como por el contenido de los argumentos esgrimidos en él.

En una materia tan delicada, es inevitable que muchos quisieran que ese premio les fuera entregado a otros escritores que, en su opinión, tienen los merecimientos necesarios para ello. Esto me parece absolutamente correcto, ya que es efectivo que en Chile hay muchos escritores talentosos, poetas y novelistas, que son acreedores a esta distinción.

Sin embargo, ello no da lugar para disparar de la forma violenta, ácida, burda y sin respeto, como se ha hecho ahora por muchos en contra del poeta Zurita.

Sin ser un experto ni mucho menos, reconozco en Raúl Zurita a un poeta de verdad, con una poesía original, sugerente, atractiva y potente. Me entreclíne leerlo. Su trabajo me abre el espíritu a nuevas miradas de la realidad concreta, pero también de los rincones más abstractos que forman parte de la imaginería de nuestro entorno. Zurita es estimulante, variado. Tiene voz propia. Valoro su lenguaje que explora formas diferentes, sin rastros visibles de influencias externas.

Su opción política no me molesta, como tampoco sus poemas militantes.

# Premio a Zurita [artículo] Hernán Larraín F.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Larraín F., Hernán

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio a Zurita [artículo] Hernán Larraín F.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)